

Turin prend congé de la brigade médicale cubaine



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Turin, en Italie, a pris congé ce dimanche des cadres professionnels cubains de la santé qui ont lutté coude à coude avec les personnels du Piémont contre le Covid-19.

Des autorités municipales et régionales, des représentants de l'Agence pour les échanges culturels et économique avec Cuba, de l'Association Nationale d'Amitié Italie Cuba et de la Coordination des Cubains résidant en Italie ont voulu reconnaître le travail des praticiens cubains sur le Parc Enrico Berlinguer.

Les Cubains et l'ambassadeur de notre pays en Italie, José Carlos Rodríguez, sont arrivés en vélo au poumon vert de la ville.

Le Dr Sergio Levigni, directeur sanitaire de l'hôpital aménagé dans le centre de conventions OGR, a signalé que le travail de concert réalisé avec les collègues cubains devrait être pris comme modèle de coopération dans des situations semblables.

Tout récemment, le ministre italien de la Santé, Roberto Sparza, a exprimé la reconnaissance de ses compatriotes pour l'aide médicale cubaine.

«Je tiens à leur dire merci parce que leur professionnalité, leur chaleur humaine et leur dévouement ont beaucoup joué dans l'aide très importante apportée à notre pays.»



Radio Habana Cuba